



IN DER GALERIE in der Schule Vomperbach kommt endlich kerniger Männersex zum Zug.

Wer am Wochenende die Galerie in der Schule Vomperbach besuchte, hatte Glück, denn es war die letzte Gelegenheit. Die Ausstellung von Aktbildern und Aktzeichnungen prominenter Tiroler Künstler wurde nämlich vom Kadi geschlossen, obwohl sich Galerieboß Angerer mannhaft vor die Nackedeis in Öl, Bleistift und Aquarell stellte. Die Sektion Umweltschutz des Alpenvereins Schwaz hatte bei der Staatsanwaltschaft Vomperloch eine Anzeige wegen sittlicher Gefährdung der Schulkinder erstattet. Pornojäger Humer sandte den Mannen der Aktion „Saubere Luft“ flugs ein

Stramme Wadeln? Modelle gesucht

Glückwunschtelegramm und bombardierte den Bezirkshauptmann der Knappenstadt mit Schmähblättern über das schändliche Treiben in der Schulgalerie. Schwarzgatterer wurde weich und erließ ein Ausstellungsverbot. Um den ohnehin erlahmten Galeriebetrieb in Schwung zu halten, lädt Angerer für heute um 20 Uhr zur Vernissage einer Ersatzschau, die vermutlich auch den Unterländer Berg- und Moralschützern gefallen wird: Gezeigt werden Fotos der strammsten Wadeln und knackigsten Krachledernen. Besonders attraktive Modelle werden noch gesucht. Sie können heute abend vor der Kamera posieren. Auch das TV hat sich angesagt.